



Le Conseil national de la communication (CNC) a annoncé la levée de la suspension de la chaîne Canal+ Elles au Cameroun.

Cette décision fait suite à l'engagement formel du groupe Canal+ de mettre en place des mesures pour éviter de telles dérives sur l'ensemble de ses chaînes.

Il y a quelques semaines, le CNC avait ordonné la suspension de la diffusion de la chaîne en raison de programmes jugés obscènes et promouvant l'homosexualité.

Le président du CNC avait reproché à Canal+ de ne pas avoir respecté ses engagements en matière de conformité aux lois et coutumes du pays.

Suite à cet accord, la suspension a été levée et Canal+ a publié une vidéo de sensibilisation sur le code parental pour remercier le CNC.